

Aristegui
NOTICIAS

Peso se deprecia por la caída en los precios del petróleo

La moneda nacional cotizaba en 18.3825 por dólar, con un retroceso del 0.18 por ciento o 3.25 centavos, frente a los 18.35 pesos del precio referencial del viernes.

El peso mexicano se deprecia en línea con un declive de los precios del petróleo, mientras que la bolsa ganaba en una sesión con pocas transacciones debido al cierre de mercados financieros en Estados Unidos por un feriado.

La moneda nacional cotiza en 18.3825 por dólar, con un retroceso del 0.18 por ciento o 3.25 centavos, frente a los 18.35 pesos del precio referencial del viernes.

El peso acumuló la semana pasada un alza del 3.1 por ciento, la mayor desde el 19 de febrero y la primera tras ocho semanas consecutivas de pérdidas.

Los participantes del mercado estarán atentos en esta semana a las minutas de la más reciente reunión de política monetaria de la Reserva Federal y datos del empleo de Estados Unidos, que podrían dar señales sobre los tiempos de un eventual aumento de tasas de interés.

Por su parte, la **Bolsa Mexicana de Valores** y el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), que agrupa a las 37 acciones más negociadas, **ganaba un 0.39 por ciento** a 46,394.66 puntos, con un reducido volumen operado de 4.9 millones de títulos.

Destacaba el alza de un 9.06 por ciento a 502.54 pesos de los títulos de la minera Peñoles, su precio más alto desde mayo de 2013, en medio de un fuerte avance de los precios de los metales.

En el mercado de deuda, el rendimiento del bono de referencia a 10 años subía nueve puntos base a un 6.01 por ciento, mientras que el de 20 años sumaba tres puntos al 6.40 por ciento.

De acuerdo a un análisis de Banco Base, el peso inicia la sesión con una apreciación de 0.07% o 1.2 centavos, cotizando alrededor de 18.35 pesos por dólar, a la par de ganancias moderadas para la mayoría de las divisas al inicio de la semana.

“Durante la sesión se anticipa un mercado cambiario estable y sin volatilidad debido a la baja liquidez de los mercados, al ser día inhábil en Estados Unidos por la celebración del 4 de julio. **Se espera que el tipo de cambio cotice alrededor de su promedio móvil de 50 días**, el cual actualmente se ubica cerca de 18.31 pesos por dólar”, dijo.

Esta semana se espera que las noticias relacionadas el Brexit tengan una menor influencia sobre el mercado cambiario, aunque no dejan de ser relevantes en el largo plazo.

Este lunes, la agencia calificadora Standard & Poor' s, señaló que el Brexit podría afectar en 1.2% el crecimiento de Reino Unido durante 2017 y en 1% durante el 2018, mientras que el crecimiento económico de la Eurozona se podría ser 0.8% menor durante 2017 y 2018.

“Durante la sesión se espera que **el tipo de cambio cotice entre 18.30 y 18.38 pesos por dólar**. En la apertura, el dólar cotiza alrededor de 1.3275 dólares por libra y 1.1140 dólares por euro en sus cotizaciones interbancarias a la venta. El dólar canadiense cotiza alrededor de 1.2861 dólares canadienses por dólar”, indicó.